

El Castillo de Elda se abre para que los escolares vean la Embajada de Moros y Cristianos

01/06/2022



Los Embajadores han recreado las batallas históricas en el Castillo de Elda.

El **palacio condal de Elda ha vuelto a abrir sus puertas una vez más para acoger un acto muy especial**, una pequeña representación de las Embajadas de Moros y Cristianos. Los embajadores Moro y Cristiano, **David Juan y Alberto Rodríguez**, respectivamente, han hecho un **pequeño adelanto de lo que Elda disfrutará en solo unos días para los cerca de 1.300 escolares** que han visitado el centro de la ciudad para conocer de cerca los Moros y Cristianos.

Aunque la visita al Castillo de Embajadas, a la ermita y a la Casa de la Viuda de Rosas se ha convertido en una tradición para los escolares con el paso de los años. **Este año la novedad ha sido la visita al castillo**, que sin duda será inolvidable para menores, pero también para

el profesorado de Elda, pues **es la primera vez se ha interpretado parte de una embajada en este enclave de la ciudad**. La AMCE Santa Cecilia ha puesto el toque musical a la mañana desde el castillo.

Eran los adultos quienes miraban con más nostalgia la representación de la Embajada en la fortaleza mientras **comentaban lo ilusionante que sería que se hiciesen este acto oficial en este castillo y no en el de Embajadas, que es una recreación**.



San Antón se ha reencontrado con los escolares.

Durante toda la mañana los más de mil escolares han participado en esta actividad organizada de manera conjunta por los centros escolares, la Mayordomía de San Antón, la Junta Central de Comparsas de Moros y Cristianos y el Ayuntamiento de Elda, a través de la concejalías de Fiestas y Patrimonio Histórico. Muchos de los pequeños lucían en su ropa un guiño a las fiestas,

como chalecos festeros.

El alumnado pertenece a los siguientes centros educativos: Antonio Machado, Padre Manjón, Carmelitas, Sagrada Familia, Miguel Hernández, Pintor Sorolla, Juan Rico y Amat y Miguel Servet. También ha contado con un grupo de usuarios de la Asociación de Familiares de Alzheimer, AFA.



Los escolares han podido conocer de cerca el castillo.